

Colegio Médico de Aconcagua valoró las medidas preventivas del Ministerio de Salud por el aumento mundial de la 'Viruela del Mono'

El Colegio Médico de Aconcagua destacó y valoró las medidas que se han comenzado a adoptar de parte del nivel central, en torno a estar preparados por el crecimiento que se ha experimentado a nivel internacional de la denominada 'Viruela del Mono'.

En este contexto, el presidente del gremio local, el doctor **Luis Foncea**, indicó que «el Ministerio de Salud está intencionado una alerta sanitaria que

está yendo a contraloría con la idea de tener acceso a recurosos y tener disposición para tomar las medidas que corresponda en relación a la prevención, principalmente, y tratamiento y vacunación de aquella enfermedad relacionada a la viruela del mono».

En cuanto a la enfermedad en sí y los peligros que esta puede provocar en la salud de las personas, Foncea explicó que «sabemos que esta es una

• Desde el gremio, esperan que esto no signifique un problema para nuestro país.-

alerta mundial y grave». Asimismo, el presidente del Colegio Médico de Aconcagua dijo que, como en toda enfermedad, existen grupos de riesgo con los que hay que tener mayor precaución, «sabemos que hay algunos grupos de riesgo, y básicamente, se está intencionado una campaña para disminuir la posibilidad de contagio, tanto piel a piel, mucosa, etc, y sobre todo, en algunos



Doctor Luis Foncea, presidente del Colegio Médico de Aconcagua.

grupos que tienen mayor riesgo, como el VIH positivo, o aquellos que tienen algún otro tipo de patologías», cerró.